

# *Concluyó en La Habana congreso de suelos*

---



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 4 may (RHC) El Congreso de Suelos concluyó tres días de trabajo en el Palacio de Convenciones de La Habana con valoraciones y debates acerca del uso racional de tierras dedicadas al cultivo agrícola alimentario.

Se especificaron como tareas imprescindibles la sostenibilidad ambiental, aplicaciones agroecológicas, fertilidad de suelos, rendimientos de cosecha en viandas, hortalizas y granos con nutrición de plantas para producción de frutos, entre otros temas esenciales.

Al evento asistieron más de 300 personas procedentes de América Latina y Europa quiénes intercambiaron experiencias de trabajo, expusieron ponencias relacionadas con los suelos en sus respectivas naciones y escucharon conferencias de especialistas en esas labores.

Entre los aspectos de mayor debate estuvieron la utilización y control de agua para los trabajos de agricultura, además del enfrentamiento ante el cambio climático que provoca la erosión de suelos con sequías, entre otras afectaciones.

Dagoberto Rodríguez Lozano jefe del departamento de suelos y fertilizantes del Ministerio de la Agricultura en Cuba explicó que los suelos constituyen esenciales estructuras para el desarrollo agrícola alimentario, tarea que es preciso mantener en sus adecuadas conservaciones y efectivos tratamientos.

Dijo que Cuba es un país sometido a eventos atmosféricos extremos y por eso se erosionan los suelos además de sus propios procesos internos para su degradación, además de añadir que el 70 por ciento de la superficie terrestre del país tiene ciertas afectaciones que se estudian para su correspondiente utilización

Participantes en el encuentro manifestaron satisfacciones por estos días de experiencias con decisiones de aplicar los conocimientos indispensables para la conservación de suelos.

Directivos del ministerio de la agricultura, el Instituto de Suelos y de otras entidades del país premiaron los trabajos más destacados, además de reconocer el aporte científico técnico de profesionales en Cuba y otros países dedicados a la conservación de suelos, especialmente su estructura para efectivos resultados de cosechas agrícolas y otros trabajos con la utilización racional de tierras.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161556-concluyo-en-la-habana-congreso-de-suelos>



**Radio Habana Cuba**